

**PULSOPOLÍTICO****ENREDAN MÁS
EL CASO AYOTZINAPA**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Lejos de un posible esclarecimiento, al caso Ayotzinapa lo enredan más día a día: el Presidente Andrés Manuel López Obrador responsabilizó al exfiscal del mismo, Omar Gómez Trejo, de que al llegar a la FGR el último informe de la Comisión de la Verdad, "intentaron dinamitar la investigación" al estar de por medio detener al procurador y a algunos militares, e insistió en que "hay intereses de quienes buscaban una rebelión en el Ejército", al asegurar que son cinco, no 20, los elementos de éste contra los que se giraron órdenes de aprehensión.

Peor aún, en conferencia de prensa, Carlos Beristáin, integrante del Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes, reveló que "algunos" normalistas desaparecidos, entre el 26 y 27 de septiembre de 2014, "pudieron" seguir con vida hasta el 4 de octubre de ese año; que ocho días después, el Ejército tuvo conocimiento del basurero de Cocula, al que fueron trasladados, y su compañera Claudia Paz, aseguró que está documentado el trasiego de heroína en autobuses de Iguala a Chicago, Illinois, y que "hay evidencias de conversaciones y actividades conjuntas entre grupos delictivos y militares", lo que éstos rechazan.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

Tras esa declaración del Presidente López Obrador, ayer, de que el amparo concedido al exprocurador Jesús Murillo Karam, no significa que abandonará la prisión ya que la Fiscalía reúne pruebas para demostrar que "fue responsable de la fabricación de lo que se llamó la verdad histórica". Eso a la postre, lo llevará a enfrentar a su antecesor, Enrique Peña Nieto, lo que hasta ahora ha evitado, ¿o acaso el hidalguense actuó por cuenta propia?

Igual que la violencia, tampoco la inflación sigue sin ser frenada y ayer, en otro intento de lograrlo, los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México acordaron por unanimidad aumentar otros 75 puntos la tasa de interés de referencia, hasta 9.25 puntos, que es el mayor nivel, después de que, en la primera quincena de este mes, llegó a 8.76 por ciento anual, por arriba de 8.71 que se previó.

Eso confirma que, si bien la inflación es hoy un problema mundial, los intentos de hacerle frente en México siguen siendo infructuosos, a pesar de los nuevos "pactos" entre el Gobierno y el sector empresarial para supuestamente evitar que los precios de productos de consumo popular, sobre todo, no aumenten, lo que sigue sin lograrse.

Por "motivos de salud", el Horario de Verano fue derogado ayer en la Cámara de Diputados, aun cuando habrá uno, "estándar", en territorio nacional y otro, "estacional", en municipios de entidades fronterizas, lo que será ratificado en su momento por el Senado.

Cumplen diputados morenistas: le recortan casi cinco mil millones al INE.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolitico